

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第5期 2017年5月15日出版

主管单位
四川省卫生和计划生育委员会

主办单位
四川省医学会

主编
沈 骥

常务副主编
张 刚

编辑部主任
马海东

编辑部副主任
陈明清

编辑
邢 煜 丁 瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮 编 610041
电 话 (028)86136765
网 址 <http://scnj.scyx.org.cn>

发 行 者
总 发 行 四川省报刊发行局
订 购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定 价 每期 10.00 元
全年 120.00 元
发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告经营许可证
5101034000063

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- ABO 疑难血型的血清学检测及配血处理 段 莉,王远杰,梁春艳,等(489)
- 局部注射自体富血小板血浆联合运动疗法和局部注射曲安奈德治疗跟腱病的临床疗效对比
..... 刘步云,咸 杰,孙育良,等(492)
- 七味三七口服液和艾司洛尔对围术期心肌缺血高龄患者心肌保护的临床疗效比较
..... 雷光磊,张 兰,李培玉(496)
- 非酒精性脂肪肝患者血清脂肪因子 Chemerin、肿瘤坏死因子- α 及白介素 6 的检测及其意义
..... 赖 敏,张仕华,晋琼玉,等(500)
- 阿仑膦酸钠治疗老年髌关节假体周围骨质疏松的早期观察 王彦川,杨 静,谢志进,等(503)

临床研究与经验

- 中国西部地区正常体检人群糖尿病患病率分析 周莉莎,李贵星,郭 英,等(506)
- 组织细胞坏死性淋巴结炎 42 例临床分析 吴 岑,梁九松,周晓明,等(510)
- 不同单片复方制剂降压治疗对高血压心脏病预后研究 陈 旻,贺 涛,刘明江,等(514)
- 膝关节关节炎严重程度与脊柱-骨盆矢状面平衡的相关性 张建光,陈 路,蔚 芃,等(517)
- 维格列汀和阿卡波糖对老年人 2 型糖尿病疗效比较的 meta 分析 刘 燕,蒲莹峰,杨 曦,等(521)
- 甲状腺切除术对维持性血液透析患者肾性贫血的影响 姬玲玲(525)
- 运用肩托治疗脑卒中后偏瘫的疗效观察 彭爱丽(528)
- 快速血酮检测仪检测血 β -羟丁酸水平对住院糖尿病患者酮症的筛查价值
..... 朱显军,李蓬秋,鲜 杨,等(531)
- 非典型型脑膜瘤的诊治与预后分析 宋志富,吴文友,夏祥国,等(534)
- 术后同步放疗 IIIb ~ IIIa 期食管鳞癌的临床疗效 赵 宇,郭红玉,赵智勇(537)
- 白芍总苷联合窄谱中波紫外线治疗银屑病有效性和安全性的 Meta 分析 凌雪梅,田 伟(541)
- 激光原位角膜磨镶术治疗屈光参差 廖 沁,张 娣,杨 静(545)
- 不同浓度的罗哌卡因经蛛网膜下腔阻滞应用于剖宫产手术的临床麻醉效果分析
..... 尹亚岚,钟 惠,陈 亮,等(548)
- 痰热清配合胰岛素治疗 2 型糖尿病合并肺部感染的疗效观察 罗 琴(551)
- 不同术后镇痛方式对剖宫产产妇产后微循环与疼痛指标的影响比较
..... 应泽华,孙德友,徐 鹏,等(554)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 116 * zh * P * ¥10.00 * * 37 * 2017 - 5

中性粒细胞/淋巴细胞比值对乳腺癌患者的预后价值分析	欧阳玥,谢媛媛,王毅(557)
颈围、臀围、腰臀比变化与代谢综合征发生的相关性	佟净,李艳彬(561)
老年患者呼吸机相关性肺炎危险因素分析及病原菌研究	罗林城,段永建,游曼清,等(564)
口底多间隙感染文献回顾及临床分型探讨	王杰,李树华,姚婷,等(568)
营养指标与糖尿病足严重程度相关性分析	李珍,区岛良(571)
新生儿 G-6-PD 缺乏症的调查及随访研究	张倩,王华(574)
羟考酮、舒芬太尼和地佐辛防治瑞芬太尼麻醉术后疼痛过敏的临床观察	谭杰,高志勇(576)

卫生管理

专科医院住院大楼搬迁中感染防控措施落实对医院感染发病率的影响	郭丽,张静,吴楠霖,等(578)
--------------------------------------	------------------

医学进展

mRNAs 在精神分裂症发病机制的研究进展	张前升,刘卫青,王美玲,等(581)
肝纤维化的超声诊断应用进展	凌文武,卢强,邱婷婷,等(585)
腹腔镜下卵巢子宫内异位囊肿剔除术对卵巢的损伤及保护研究进展	赵昆(589)
超声在引导椎间孔穿刺中的应用	李继东,欧册华(592)

临床护理

护理敏感指标在护理质量管理中的应用效果	杨玉茹(597)
经胸封堵小儿室间隔缺损并发症的护理	杨茜(599)

短篇报道与个案

造影发现椎动脉变异 1 例报道及文献复习	程文,杨全龙,袁晓东,等(601)
Rh 阴性母亲第七次发生 RH 溶血 1 例	包碧惠,王小芳,严小丽,等(602)
伴 BRCA1 突变的早期输卵管浆液性腺癌 1 例	刘丽佳,李雷(604)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- Serological Detection and Blood Matching of ABO Difficult Blood Group. Duan Li, Wang Yuanjie, Liang Chunyan, et al. (489)
- Comparative Study on Clinical Therapeutic Effectiveness of Local Injection of Autologous Platelet-rich Plasma Combined with Kinesiotherapy and Local Injection of Triamcinolone Acetonide on Tendon Disease. Liu Buyun, Xian Jie, Sun Yuliang, et al. (492)
- Efficacy Comparison of Seven Flavor Sanqi Oral Liquid and Esmolol for Perioperative Myocardial Protection in Aged Patients with Myocardial Ischemia. Lei Guanglei, Zhang Lan, Li Peiyu. (496)
- Detection and Significance of Serum Levels of Adipokines Chemerin, TNF- α and IL-6 in Patients with Nonalcoholic Fatty Liver Disease. Lai Min, Zhang Shihua, Jin Qiongyu, et al. (500)
- Early Observation of Alendronate for the Treatment of Osteoporosis around Hip Joint Prosthesis in Elderly Patients. Wang Yanchuan, Yang Jing, Xie Zhijin, et al. (503)
- Analysis of the Morbidity of Diabetes Mellitus among Normal Check-up Crowd in West China. Zhou Lisha, Li Guixing, Guo Ying, et al. (506)
- Clinical Analysis of 42 Cases of Histiocytic Necrotizing Lymphadenitis. Wu Cen, Luan Jiusong, Zhou Xiaoming, et al. (510)
- Research on the Implication of Different Single Pill Combination Antihypertensive Therapies for the Prognosis of Hypertensive Heart Disease. Chen Yang, He Tao, Liu Mingjiang, et al. (514)
- Correlation between Severity of Knee Osteoarthritis and Sagittal Balance of Spine and Pelvis. Zhang Jianguang, Chen Lu, Wei Peng, et al. (517)
- The meta-analysis of Comparison of Curative Effect of Vildagliptin and Acarbose in Treatment of Elderly Patients with Type 2 Diabetes Mellitus. Liu Yan, Pu Yingfeng, Yang Xi, et al. (521)
- Effect of Total Parathyroidectomy with Forearm Auto-transplantation for Renal Anemia in Patients on Maintenance Hemodialysis. Ji Lingling. (525)
- Clinical Observation on Treatment of Hemiplegia after Stroke by Shoulder Rest. Peng Aili. (528)
- Value of Quick Blood Ketone Meter on Screening the β -hydroxybutyric Acid in Inpatients With Diabetic Ketosis. Zhu Xianjun, Li Pengqiu, Xian Yang, et al. (531)
- Analysis of Diagnosis, Treatment and Prognosis of Atypical Meningioma. Song Zhifu, Wu Wenyou, Xia Xiangguo, et al. (534)
- Clinical Efficacy of Postoperative Concurrent Chemoradiotherapy for Esophageal Squamous Cell Carcinoma of IIb ~ IIIa. Zhao Yu, Guo Hongyu, Zhao Zhiyong. (537)
- Meta-analysis of the Efficacy and Safety of Total Glucosides of Paeony Combined with Narrow-band UVB in the Treatment of Psoriasis. Ling Xuemei, Tian Wei. (541)
- LASIK in Treatment of Anisometropia. Liao Qin, Zhang Di, Yang Jing. (545)
- Clinical Anesthetic Effect Analysis of Different Concentrations of Ropivacaine for Subarachnoid Block in Cesarean Section. Yin Yalan, Zhong Hui, Chen Liang, et al. (548)
- Curative Effect Observation of Tanreqing Combined with Insulin in Treatment of Type 2 Diabetes Mellitus Complicated with Pulmonary Infection. Luo Qin. (551)
- Comparison of the Effects of Different Postoperative Analgesia Method on Postpartum Microcirculation and Pain Index of Puerpera with Cesarean Section. Ying Zehua, Sun Deyou, Xu Peng, et al. (554)
- Analysis of Prognostic Value of Neutrophil/Lymphocyte Ratio (NLR) in Patients with Breast Cancer. Ouyang Yue, Xie Yuanyuan, Wang Yi. (557)
- Correlation between Changes of Neck Circumference, Hip Circumference, Ratio of Waist to Hip and the Occurrence of Metabolic Syndrome. Tong Jing, Li Yanbin. (561)
- Analysis of Risk Factors of Ventilator Associated Pneumonia in Elderly Patients and Its Pathogenic Bacteria Research. Luo Lincheng, Duan Yongjian, You Manqing, et al. (564)
- Literature Review and Clinical Classification of Cellulitis of Mouth Floor. Wang Jie, Li Shuhua, Yao Ting, et al. (568)
- Analysis of Correlation between Nutritional Indicators and Severity of Diabetic Foot. Li Zhen, Qu Daoliang. (571)
- Influence of Infection Prevention and Control Measures on the Morbidity of Nosocomial Infection during Inpatient Building Relocation in Special Hospital. Guo Li, Zhang Jing, Wu Nanlin, et al. (578)
- Application Effect of Nursing Sensitive Index in Nursing Quality Management. Yang Yuru. (597)

Responsible Institution: Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House